

Publicado: 09 de julio de 2020 - 09:55 a.m.

Perforaciones para robar gasolina en Magdalena y Cesar podrían ocasionar otra tragedia



Ecopetrol afirma que se han detectado 9 válvulas ilícitas para extraer el combustible, algunas muy cerca de viviendas. Temen que puedan estallar.

Por: Redacción Digital BLU Radio

En grave riesgo se encuentran varias poblaciones del Magdalena y el Cesar donde han detectado nueve válvulas ilícitas para robar gasolina, **varias de ellas están ubicadas muy cerca de los centros poblados.**

Todo se da luego que dos labriegos del corregimiento de Santa Rosa de Lima en Fundación Magdalena, fueran capturados por la Policía **cuando sustraían gasolina del poliducto Pozos Colorados – Galán, que va de Santa Marta a Barrancabermeja.**

Publicidad

A estas dos personas les decomisaron 80 galones de combustible que habían sustraído **con una válvula artesanal instalada cerca de la población.**



En un comunicado de prensa **Ecopetrol** alertó sobre el riesgo inminente en el que se encuentran habitantes de poblaciones **del Magdalena y el Cesar debido a la instalación de válvulas ilícitas para robar el combustible.**

Publicidad

Lea aquí: Se conocen rostros y nombres de las víctimas de explosión de camión en Tasajera

En lo que va del año han retirado nueve de estos aparatos, montados artesanalmente cerca a centros poblados rurales en los municipios de Pailitas, **Aguachica, San Martín y Río de Oro en el Cesar, y en Ciénaga, Zona Bananera y Aracataca en el Magdalena, sitios por donde pasa el poliducto.**

Publicidad

Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias

Además del delito penal, **Ecopetrol** advierte sobre el grave peligro que representa esa práctica ya que el estallido del poliducto **podría ocasionar la muerte para los que se dedican a esa práctica y una tragedia si se está cerca de áreas pobladas.**



“El hurto de hidrocarburos genera riesgos para la población, debido a la manipulación indebida del poliducto por parte de los delincuentes **para extraer productos altamente inflamables como gasolina, diésel y nafta**”, señaló la empresa colombiana de **petróleo** en su comunicado.

Publicidad

Dijo, asimismo, que esta práctica ilegal ocasiona daños ambientales por los derrames que deja la perforación del tubo, **los cuales terminan afectando pequeños acuíferos usados para el consumo de agua doméstico.**

El hurto de hidrocarburos es un delito que se castiga **con penas de entre 8 y 15 años de cárcel.**

Más contenido sobre: Magdalena Cesar

Comentarios ▾

PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

09 Jul Nación
Si no es Pollo Olympico, ¿quién es responsable de derrumbe en vía al Llano?

09 Jul Nación
Javier Cadavid, preso en cárcel de Itagüí que espera revisión de condena, tiene COVID-19

09 Jul Nación
Perforaciones para robar gasolina en Magdalena y Cesar podrían ocasionar otra tragedia

09 Jul Nación
Denuncian fuerza desproporcionada de

Publicado: 08 de julio de 2020 - 08:18 a.m.

Se conocen rostros y nombres de las víctimas de explosión de camión en Tasajera

Carlos Ariza - Alvaro Ariza - Jorge Luis Guerrero Viloria y Raul Cantillo

Decenas de los afectados por la explosión de un camión cisterna en la vía Barranquilla – Ciénaga se luchan por sobrevivir en varios hospitales.



PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

08 Jul Nación
Exdiputado de Santander responde a audio que lo vincula con la ‘ñeñepolítica’

08 Jul Nación
Gobernación de Santander recomienda al Aeropuerto Palonegro fortalecer protocolos

08 Jul Nación
8 de julio de 2020 – Meridiano BLU, programa completo

08 Jul Nación
8 de julio de 2020 – Mañana BLU con